
■香港亞洲學校保齡球錦標賽第4天賽
事，昨日於南華會保齡球館上演，香港
代表謝晉軒和余浩彥於男子雙打勇挫澳
門和菲律賓對手奪金，亦是港隊是次賽
事首金。 香港保齡球總會供圖

港 隊 首 金
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NBA明星7月駕臨香港 與CBA戰將合演慈善賽
香港文匯報訊（記者潘志南）香港體育

界為慶祝香港特別行政區成立二十周年，
紛紛舉辦活動慶祝；而由美國NBA明星對
中國CBA明星，並以「投向未來YAO動
全城」為主題的慈善慶回歸籃球明星表演
賽，將在7月30日假香港體育館舉行。

成本達3千萬港元
NBA名人堂成員、中國籃協主席姚明

來港，昨午於南
華會出席「2017
姚基金慈善賽」
的記者招待會，
並見證籌辦單位
簽 署 合 作 備 忘
錄。
比賽由姚基金、

中國青少年發展基
金會及中國籃協主
辦，南華體育會將

承辦賽事，難得有世界級球星來港，主席
盧潤森透露活動成本是3千萬港元，會邀請
NBA現役球星訪港，而中國男子籃球明星
隊來港同場較量，門票票價和發售情況將
於7月公佈；然而NBA季後賽尚未完結，
賽會暫時未能落實來港球星名單。盧潤森
同時表示，正爭取本地球員參賽，他表
示︰「有機會有兩位南華球員參賽，如果
賽會容許更多球員參加，我也很希望大家
能一起參與。」
姚明發言時說，希望籌款能協助貧困

地區兒童，他更透露慈善賽的另一發起
人、前NBA球星拿殊或會訪華。姚明
稱︰「十年前我與好朋友拿殊攜手組織慈
善賽，我之前與他通電話，邀請他來看看
我們共同創辦的比賽，他正安排日程。」
在是次比賽以外，其他一系列的活動

包括有慈善晚宴、嘉年華會和公益論壇，
屆時本港球壇中人將有機會與姚明交流推
動籃球發展的心得。

■姚明(左3)見證籌辦單位簽署合作備忘錄。
潘志南攝

■■NBANBA名人堂成名人堂成
員員、、中國籃協主席中國籃協主席
姚明姚明。。 潘志南潘志南攝攝

前NBA球星馬貝利目前已返回美國，不過已經40
歲的他並沒有如計劃中的度假，而是在健身房裡揮
汗如雨。昨日在自己的個人社交平台上，馬貝利便
發佈了一張照片。苦練完畢後的「老馬」，癱在地
板上。據馬貝利自己表示，剛進行了投籃訓練。而
在與網友的互動中，馬貝利直言CBA北京隊高層秦
曉雯做了錯誤的決定，放棄了他。「她（秦曉雯）
做了她認為是最好的選擇，但是我並不這麼認為，
下個賽季她將會看到並相信的。」馬貝利寫道。
在剛剛回到中國的這段時間，馬貝利沒能實現

「希望再打一個賽季」，雙方並未談攏，最終一拍
兩散；北京選擇不續約馬貝利，並允許他離隊。
馬貝利在2011/2012賽季加盟北京隊，並且効力

至今，幫助球隊奪取 2011/2012、2013/2014 和
2014/2015賽季總冠軍，實現三冠王的霸業。但上
賽季的CBA，北京隊卻未能闖入季後賽，這也創造
了「老馬」時代球隊的最差戰績。 ■記者梁啟剛

中超天津權健投資人束昱輝昨日接受內地媒體
採訪時證實，將在這個夏天斥巨資引進世界級中
鋒。束昱輝證實：「從目前的情況看，我們即將
引進一位世界級的高水平外援中鋒，現在已經有
了三個候選人，至於最終和誰簽約再過些時間就
能給大家揭曉。我們的團隊目前正在積極地進行
談判，請大家放心，我之前向天津球迷承諾過的
東西不會變，他肯定是世界級球星。」
除了即將對現有外援進行調整外，天津權健也
將在二次轉會窗口開啟後用掉最後一個內援名
額，對此束昱輝表示相關引援已經接近完成：
「我們本賽季的最後一個內援名額將用在中後
場，現在可以告訴大家這個人選已經確定，而且
他非常有實力，等到夏季轉會窗口開啟後就將到
隊和球迷見面了。」
另外，中國足協盃第3輪北京人和主場迎戰北京
國安的比賽昨日在北京豐台體育場進行。最終，
北京國安客場5:0擊敗北京人和成功晉級，下一輪
的對手將是上海申花。 ■記者梁啟剛

針對羽毛球壇世界第一女單、中華台北名將戴資
穎球衣不合身的問題，中華台北體育署昨日回應，
指已致函所有協會，促他們在培訓運動員時要更體
貼、更細緻、更到位。
日前，在武漢亞洲羽球錦標賽女單封后的戴資穎

道出球衣尺寸不合的問題，引發各界議論，因此成
為眾矢之的中華台北羽協稍後也發表聲明，指未來
將會為球員量身打造球衣。
體育署長林德福昨日就在面書發表《讓體貼到

位，成就夢想──給協會的一封信》，表示近來有
一些項目的選手在國際賽事取得佳績，讓人相當振
奮，但選手提到比賽中衣服、鞋子、器材等有未盡
理想的地方，這些問題也值得關注。
林德福說：「相信選手願意在第一線反映問題，

可以讓我們更進步，我們給選手的後勤支持越細
緻、精準，讓體貼更為到位，就越能做到讓選手可
以全心備戰、在比賽過程中不致分心、實力充分發
揮，就是我們最大的任務與成就，這也正是隨時代
進步的表現。」 ■記者梁啟剛

馬貝利狂練至躺健身房
誓證遭北京隊錯放棄

天津權健
今夏簽世界級中鋒

戴資穎球衣
不合身引關注

這場菁英盃決賽吸引近3千名球
迷入場欣賞，場面非常熱鬧，

有伊達趕及復出的大埔甫開賽便佔
盡上風，可惜盧卡斯兩次機會均未
能把握，更於完半場前門將保羅一
次失誤，被飛馬前鋒陳肇麒偷襲得
手落後0:1。
換邊後雙方均踢得更為進取展開

對攻，陳肇麒本有機會拉開比數，
不過他的美妙「倒掛」被保羅飛身
撲出，而大埔的努力終於在75分鐘
取得回報，今仗表現出色的盧卡斯
接應黃威妙傳單刀射入扳平。
進入加時階段，兩隊均體力下降

出現不少失誤，不過大埔阿倫列馬
一次神來之筆卻為球隊奠定勝局，
這名中堅混戰中轉身勁射破網助大
埔反超前，最終和富大埔以2:1擊
敗香港飛馬勇奪菁英盃冠軍，事隔
四年終於再嚐錦標滋味。
大埔自季中獲得伊達加盟後表現

愈來愈好，在這名中場指揮官帶領
下，李嘉耀、陳俊樂及黃威等年輕
球員的潛力得到激發，伊達表示非
常享受為大埔効力，來季百分百繼

續留隊：「由於傷患，我已經幾個
星期沒有比賽，是教練和隊友的信
任令我趕及上陣，由被南華放棄，
到參戰中甲再到加盟大埔，我慶幸
自己做了正確的選擇，這個冠軍證
明了我的實力和狀態，之後我們會
爭取附加賽資格及出戰亞冠盃的機
會，來季我肯定仍會留隊，為球隊
爭取更多冠軍。」
而獲選為今場最有價值球員的盧

卡斯則表示希望外闖：「我今季踢
出了好表現，希望可以加盟大球
會，甚至離開香港挑戰更高水平的

聯賽。」

豪派60萬獎金
下季組更強球隊
蔡尚圻今季上任大埔主席收穫錦

標，他大讚球隊踢出鬥心，將會豪
派60萬港元冠軍獎金，至於下季組
軍工作已經有眉目，他期望組織一
支更強的大埔挑戰更多冠軍：「球
隊的目標不是由我來定，而是由球
員決定，他們告訴我想挑戰聯賽冠
軍，我們便會向着這目標前進。」

香港文匯報訊

（記者 郭正謙）

時隔四年，港超

地區球隊和富大

埔終於再嚐冠軍

滋味，昨日於旺

角大球場舉行的

菁英盃決賽激戰

120 分鐘下，以

2:1 反勝香港飛

馬，繼 12/13 球

季的高級組銀牌

冠軍後再度收穫

錦標，主席蔡尚

圻揚言下季會加

強實力，要向聯

賽 冠 軍 發 起 挑

戰。

香港文匯
報訊（記
者 郭 正
謙）「堅
家軍」終
於在今季
收穫首個
冠軍，主帥
李志堅表示，

菁英盃錦標只是一
個起點，期望能與一眾
子弟兵繼續向前邁進。

由帶領深水埗升班，之後以橫濱FC及
YFC澳滌之名征戰頂級聯賽，獲選為最佳
教練後轉投香港飛馬，到今季加盟大埔後
終於再有冠軍「落袋」，李志堅在球隊獲
勝後不斷向球迷振臂高呼。上季與飛馬管
理層出現分歧而與數名子弟兵出走大埔，

今次「倒戈」成功勇奪冠軍，李志堅不認
為是復仇雪恥：「作為一個專業的足球從
業員，我只會專注於自己的工作，每個球
會都有自己的經營方針，我們都有空間去
選擇適合自己的路。」

冠軍意義在於團結一志
回到大埔，李志堅表示感受到投身足球

的初衷，這個冠軍的意義在於是團結一志
的成果：「拿到這個冠軍我感覺很圓滿，
我在這裡工作得很開心，球隊一起進一起
退，還有一班不論勝負都支持我們的球
迷，感覺非常好。」
黃威、李嘉耀及陳俊樂等小將日漸成

熟，李志堅相信他們仍有進步空間達致更
高的成就：「只要他們繼續努力必定可以
繼續進步，今次冠軍只是一個起點，我們
還有很長的路要走。」

李志堅：只是起點

■■天津權健將購世天津權健將購世
界級中鋒界級中鋒。。新華社新華社

■■中華台北名將中華台北名將
戴資穎戴資穎。。中新社中新社

■■馬貝利癱在地馬貝利癱在地
板上板上。。 網上圖片網上圖片

■■盧卡斯盧卡斯((左左))為大埔射入扳平一球為大埔射入扳平一球。。 郭正謙郭正謙攝攝

■■大埔教練李志大埔教練李志
堅激動地高舉獎堅激動地高舉獎
盃盃。。 郭正謙郭正謙攝攝

■■大埔隊長陳俊樂高舉冠大埔隊長陳俊樂高舉冠
軍獎盃軍獎盃。。 郭正謙郭正謙攝攝

■■盧卡斯慶盧卡斯慶
祝入波祝入波。。
郭正謙郭正謙攝攝


